

-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.

RESTAURACION. Los cuatro salones principales del Palacio Nacional, serán restaurados en los proximos meses, a un costo de un millón de colones. Informan, de izquierda a derecha: Ing. Eduardo Bo-

laños, Ing. René Cuenca, profesora Dinora Arias, viceministra de Cultura, Arq. Maria Isaura Aráuz de Rodriguez y Lic. Walter Antonio Recinos, quienes piden la cooperación multisectorial para esa obra.

Reducción gradual de cortes si hay agua:CEL

"A partir del próximo lunes se rebajará en una hora el racionamiento eléctrico a los hospitales y zonas industriales de la capital", dijo ayer el Presidente de CEL.

Esperamos, agregó, que en cuatro se-manas, el racionamiento eléctrico le sea rebajado a todos los usuarlos, si es que

El Gral. e Ing. Jaime Abdul Gutiérrez, convocó a una conferencia de prensa, para explicar que se ha acusado injusta-mente a la institución de no haber tomado medidas a tiempo para evitar el racionamiento.

Puedo afirmar, dijo, que CEL tomó las medidas pertinentes desde el momento en que se empezó a conocer cuál era la actuación del invierno pasado.

Las medidas fueron, explicó, com-prarle más energía a Guatemala.

Se incrementó la generación del campo geotérmico de Ahuachapán, inmediatamente, para que la poca agua que se iba acumulando se pudiera distribuir en la estación seca.

Consideramos, expresó, que para el 30 de mayo, el nivel de los embalses iba a

F.A. halla un depósito subterráneo de armas

Treinta fusiles de grueso calibre y veinticinco minas explosivas, fueron decomisadas por el Batallón Bracamonte cerca de Jo-coaitique, informó ayer el COPREFA.

Un nuevo depósito subte-rráneo del FMLN, indicó el vocero del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, fue descubierto por solda-dos del Batallón Bracamonte en las cercanías de Jocoaltique, departamento

de Morazán

Al parecer, dijo, éste era uno de los principales arse-nales que los grupos terroristas tenian en esa zona y era de donde se guardaba el armamento con que los sediciosos se dedicaban a perturbar la región, así como también, el escon-drijo servía como lugar de abastecimiento de medicinas v alimentos

-Pasa a la página 42-

Ejército desactiva 3 minas terroristas

Tres minas explosivas que los grupos terroristas habían colocado cerca de Jucuarán, fueron desactivadas por efectivos del Batallón Oromontique, de la 6a. Brigada.

Según informó ayer un vocero de la referida uni-dad militar, que tiene su sede en Usulután, los artefactos habían sido dejados en un camino vecinal del cantón El Salamo, de la jurisdicción de Jucuarán y

fueron advertidos a tiempo por soldados del Batallón mencionado.

Al ser desactivadas las minas, dijo un portavoz mi-litar, prácticamente se salvó la vida a personas tra-bajadoras o a niños inocentes que pasarían por ese lugar, ignorando que allí podrían encontrar la muerte o por lo menos re-sultar gravemente lesio-

-Pasa a la página 42-

Condena "tomas" de 2 templos, la Iglesia

Voceros de la Iglesia Ca-tólica, condenaron ayer las "tomas" de las Iglesias Catedral y El Calvario, por parte de organizaciones de desplazados.

Aunque la ocupación de los citados templos ocurrió desde antenoche, no se han producido incidentes de ninguna naturaleza; sin embargo, agentes de la Po-licia Nacional han permanecido en los alrededores de las dos iglesias capitali-

nas, aparentemente sólo para mantener el orden. Las "tomas", se dijo, son pacíficas y persiguen como fin presionar al gobierno para que ponga fin a las operaciones de con-trainsurgencia en las partes montañosas del país, principalmente en los departamentos de Morazán y Chalatenango. No obstante esa explica-

-Pasa a la página 72-

En balacera perece empleada de banco

Norte y 17a. Calle Oriente, de esta ciudad.

BOMBA EN COMITE. La Sra. Maria Angela Marro-quin, de 45 años y la Srta. Margarita Roque, de 15, resultaron heridas en la explosión de una bomba en las

oficinas del Comité de Madres de Reos y Desaparecidos Políticos. Las oficinas están situadas en la 2a. Avenida

La señora Silvia Elizabeth Torres de Araujo, empleada del Banco Salvadoreño, pereció ayer al ser alcanzada por una bala desperdigada, durante el asalto a una joyería.

La tragedia ocurrió cuando la victima se dirigia a su trabajo, aproxi-madamente a las 8:20 de la mañana. Dos sujetos intentaron asaltar una joyería situada sobre la 1a. Calle Oriente, entre 4a. y 6a. Avenidas Norte de esta ca-pital y fueron descubiertos por efectivos de la Policía Nacional quienes impidieron el atraco.

-Foto de LA PRENSA por Paván

La señora Silvia Elizabeth Torres de Araujo, de 26 años de edad, residente en la colonia Metrópolis de esta capital, a la hora cita-

-Pasa a la página 70-

Firmes farmacéuticos contra el Acuerdo 211

Firmes en exigir la dero-gatoria del Acuerdo 211 del Ministerio de Econo-mía se mantienen los sectores del gremio químicofarmacéutico. Representantes del gre-

mio señalaron ayer tarde, que "el mismo mantiene una sólida y granítica uni-dad ante los intentos y tác-ticas del titular de Economía de causar división entre los diferentes componentes gremiales".

Expresaron a la vez se-

ria preocupación por las amenazas, que se les hacen de acarrearles la animadversión del público, hacién-dolos aparecer como los responsables del encareci-miento de las medicinas.

Dijeron que el público no debe dejarse engañar y re-cordar que el encarecimiento del costo de vida en general se debió básicamente a la devaluación del colón

-Pasa a la página 31-

Preocupa a ARENA la gestión de Duarte

Profunda preocupación existe tras tres años de la actual gestión presidencial del Ing. José Napoleón Duarte, ya que se ha carac-terizado por un divorcio absoluto entre lo que ha prometido y lo que ha reali-zado, dicen directivos de Alianza Republicana Na-cionalista (ARENA).

Efectivamente, agregan en comunicado al respecto, los ofrecimientos han sido muchos, pero las realiza-ciones nada. El saldo negativo ha gravitado pesadamente sobre la población en general. Durante estos tres últimos años de administración demócrata crisnistración democrata cris-tiana, nadie —ni el propio gobierno—, podrá hablar de resultados positivos y logros impresionantes, porque la realidad se en-cargaría de desmentirios inmediatamente. Per el inmediatamente. Por el contrario, los graves problemas sociales, económicos y políticos del país, en lugar de encontrar solu-

-Pasa a la página 44-



(Información en página 59)



-Foto de LA PRENSA, por Peñate C

Nacional de Danza llevará su nombre y en un lugar del balneario Los Chorros. será colocada una placa de reconocimiento, quince años después de la trágica muerte de la artista.

Ultima Teletón 20-30 será 30 y 31 Octubre

Los días 30 y 31 de octubre del corriente año, se efectuará la quinta y última Teletón 20-30, la cual se suspendió en 1986 debido al terremoto.

Así lo dieron a conocer ayer miembros de la Junta Directiva de la Teletón, quienes recalcaron que en esta ocasión, la meta a alcanzar es de dos millones 500 mil colones

Con la Teletón, manifestaron, se continuarán las obras del Centro de Invali-deces Múltiples, siempre a través de la Fundación Teletón Pro Rehabilitación, constituida el 17 de marzo de 1986, con

eactional around in this on

la finalidad de velar por el buen funciona-miento de los tres centros, construidos con lo recaudado en las cuatro anteriores teletones

En 1986 se concluyó la construcción y equipamiento de los Centros de Rehabili-tación de Oriente y Occidente, encontrándose este último en operación desde septiembre de ese año y actualmente planean la apertura del Centro de Oriente, para mediados del año.

Finalmente dijeron que el espectáculo se desarrollará siempre en el Teatro Prexaya Longue and Pasa ata página 70+ E

PREPARAN HOMENAJE. Asociaciones culturales femeninas y el Ministerio de Cultura y Comunicaciones, preparan un homenaje en memoria de la artista folklórica nacional Morena Celarié. La Escuela